
総会アンケート報告 

 

５月１８日（土）の PTA 総会にお忙しい中ご出席ありがとうございました。  

また、総会時のアンケートにもご記入いただきありがとうございました。 

この場をお借りして PTA 活動に関するご質問にお答えさせていただきます。 

 

 

 

質問１  学園内の施設の老朽化対策、安全対策について考えていく必要があると思います。 

   定期点検等はどのようになっていますか？（中 1） 

 

学園 大西事務長より御回答いただきました。 

 

校舎などの施設の改修につきましては、建築士による法定調査・検査から得られる内容を基礎情報とし、修

繕計画の立案と施工を行っています。 

また約 1 年毎に実際に行った工事情報を修繕計画に反映し計画内容の更新を行っています。 

これらの計画等に基づき、第一体育館補修（2018 年）、ＡＢ棟校舎補修（2017 年）、学内道路・橋改修（2015

年）、Ｃ2 棟校舎耐震補強（2014 年）などの工事を行ってきました。今夏はＣ3 棟校舎の補修工事を実施い

たします。 

ご指摘の通り今後も施設の老朽化対策と安全対策に努めてまいります。 

 

何か気掛かりな点がございましたら、いつでもお知らせください。 

 

 

 

 

PTA 活動は１年単位ですので、１年だけでもどうぞご参加下さい。お待ちしております。 

 

 

 

 

場所、設備、衛生上の都合、また保健所への申請等により限られた内容での模擬店で考えております。

ご希望に沿えず誠に申し訳ございません。  

 

 

皆さまより貴重なご意見ありがとうございました。 

多数のサマーレクチャー講師の希望、Navi 紙へのご執筆協力、パイプオルガン演奏への申込み 

ありがとうございます。 

その他学校へのご要望・ご希望等は役員会を通じて先生方にお伝えさせていただきます。 

アンケートは、今後のＰＴＡ活動に参考にさせていただきます。      

質問１ 学園内の施設の老朽化対策、安全対策について考えていく必要があると思います。 

 定期点検等はどのようになっていますか？（中 1）   

質問２ ソフトボールは、今年ばかりの参加も可能ですか？（子どもが今年で卒業なので）（高３）  

質問３ 文化祭での PTA の出し物を新しいものにして欲しい。同じ食べ物ではなく、今回は何があ

るのかと楽しみになるものにして欲しい。（中２） 

 


